

---

## **Aus dem Gemeinderat vom 24. Oktober 2024**

---

### **Robert Rapp in Geschäftsprüfungskommission und Stefan Hug in Planungskommission gewählt**

Beschluss: einstimmig

Mit dem Ausscheiden von Elisabeth Ambühl-Christen aus der Geschäftsprüfungskommission GPK hat der Gemeinderat Robert Rapp als ordentliches Mitglied in die GPK gewählt. Als Nachfolger für den ebenfalls zurückgetretenen Gilbert Ambühl-Christen wurde Stefan Hug als Ersatzmitglied in die Planungskommission gewählt. Die beiden SP-Vertreter treten ihr Amt rückwirkend per 1. Oktober 2024 an.

### **Andreas Rutz als Ersatzmitglied in die Baukommission gewählt**

Beschluss: einstimmig

Manuel Zeltner, bis Mai 2024 Ersatzmitglied in der Baukommission, amtet seither als ordentliches Mitglied der erwähnten Kommission. An seiner Sitzung vom 24. Oktober 2024 hat der Gemeinderat Andreas Rutz von der Mitte-Partei als Ersatzmitglied in die Baukommission gewählt. Seine Einsitznahme erfolgt per sofort.

### **Leistungsvereinbarung zwischen der Abteilung Spitex und der Einwohnergemeinde genehmigt**

Beschluss: einstimmig

Basierend auf dem Mustervertrag zwischen dem Verband Solothurner Einwohnergemeinden VSEG und dem Spitexverband SVKS wurde per anfangs Jahr 2021 die Leistungsvereinbarung zwischen der Abteilung Spitex und der Einwohnergemeinde Zuchwil unterzeichnet. Die Vereinbarung ist alle vier Jahre zu überprüfen. Die nunmehrige Überprüfung hat ergeben, dass es inhaltlich keiner Änderungen bedarf, sondern lediglich einiger Anpassungen bei den Tarifen. Die modifizierte Leistungsvereinbarung wird per 1. Januar 2025 in Kraft gesetzt. Die Tarifanpassungen finden im Gebührentarif Niederschlag, welcher der Gemeindeversammlung zur Genehmigung zu unterbreiten ist.

### **Altersleitbild weiterentwickelt**

Beschluss: einstimmig

Für die Weiterentwicklung des seit dem Jahr 2012 bestehenden Altersleitbildes hat der Gemeinderat am 3. Februar 2022 eine Arbeitsgruppe eingesetzt. Betroffene wurden zu Beteiligten gemacht und im Rahmen einer Mitwirkungsveranstaltung auch die breite Bevölkerung miteinbezogen. Von Frühling 2022 bis Herbst 2024 hat die Arbeitsgruppe das Leitbild auf die heutigen Gegebenheiten und Bedürfnisse überprüft und Empfehlungen formuliert.

Der Gemeinderat hat das Altersleitbild zur Kenntnis genommen, die Empfehlungen werden öffentlich bekanntgemacht. In einem weiteren Schritt wird die Arbeitsgruppe zuhanden des Gemeinderates einen Umsetzungsplan erarbeiten.

### **Vertrag zwischen Pro Senectute und Einwohnergemeinde Zuchwil genehmigt**

Beschluss: einstimmig

Im Dezember 2021 hat die Einwohnergemeinde Zuchwil eine bis zum Jahresende 2024 befristete Leistungsvereinbarung mit Pro Senectute unterzeichnet. Nachdem die Geschäftsstellenleiterin der Fach- und Dienstleistungsorganisation den Gemeinderat im vergangenen Sommer über den Betriebsverlauf informiert hat, hat der Gemeinderat den Vertrag auf den 1. Januar 2025 und auf unbestimmte Zeit erneuert. Der Subventionsbeitrag wird unverändert CHF 9'000 betragen.

### **Leistungsvereinbarung zwischen KIJUZU und Einwohnergemeinde zuhanden Gemeindeversammlung verabschiedet**

Beschluss: 10 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung

Der Gemeinderat hat die Leistungsvereinbarung 2025-2029 zwischen dem Zentrum Kind und Jugend Zuchwil KIJUZU und der Einwohnergemeinde Zuchwil mit einem jährlichen Pauschalbetrag von CHF 685'000 gutgeheissen und zur Schlussgenehmigung zuhanden der Gemeindeversammlung vom 9. Dezember 2024 verabschiedet.

### **Geänderte Nutzungsplanung Gebiet Riverside zur Vorprüfung überwiesen**

Beschluss: einstimmig

Das Gebiet Riverside wird seit Jahren laufend weiterentwickelt und ist ein attraktives Wohn-, Arbeits- und Freizeitquartier. Damit einhergehend soll das markante Hallengebäude 330 in seinem Kern erhalten bleiben und langfristig einer neuen Nutzung zugeführt werden. Als Folge daraus mussten rechtsgültige Planungsinstrumente geändert werden. Die geänderte Nutzungsplanung wird zur Vorprüfung bei den kantonalen Amtsstellen eingereicht.

### **Nachtragskredit für Sanierungsarbeiten im Lindensaal genehmigt**

Beschluss: einstimmig

Im Lindensaal müssen dringend Sanierungsarbeiten (Entwässerung) vorgenommen werden. Für die 1. Etappe hat der Gemeinderat einen Nachtragskredit von CHF 100'000 gesprochen. Die Arbeiten werden umgehend angegangen und dauern voraussichtlich rund 4 Wochen. Der Lindensaal kann während der Bauzeit weiter genutzt werden, allerdings mit Einschränkungen.

### **Weisung an VBZAS-Delegierte erteilt**

Beschluss: einstimmig, bei Enthaltung Markus Mottet

Am 30. Oktober 2025 findet in Zuchwil die Delegiertenversammlung des Verbandes Bevölkerungs- und Zivilschutz Aare Süd VBZAS statt. Der Gemeinderat hat die Delegierten Jens Lochbaum, Swen Schärli und Markus Mottet angewiesen, an der Versammlung den Anträgen im Sinne des Vorstandes zuzustimmen.

### **Gemeindeverwaltung und Werkhof an Allerheiligen geschlossen**

Aufgrund des Feiertages sind die Gemeindeverwaltung und der Werkhof am Freitag, 1. November 2024 ganztags geschlossen. Am Montag, 4. November 2024, ab 08.00 Uhr, sind wir gerne wieder für Sie da.